



Congreso de la República

Nota de Prensa

CONGRESISTA WASHINGTON ZEBALLOS VISITA EL CENTRO MINERO QUELLAVECO Y RECOGE PREOCUPACIÓN DE AGRICULTORES DE LA REGIÓN

Moquegua, 11 de febrero de 2010.- El congresista Washington Zeballos se encuentra en el departamento de Moquegua realizando diversas actividades de representación. Por la mañana de hoy realizó una visita al Centro Minero Quellaveco que se encuentra en etapa de exploración a cargo de la empresa Anglo American, a invitación de la Coordinadora Regional Agraria y la Junta de Usuarios de Riego de Moquegua.

El parlamentario hizo un recorrido por la Cuenca del Río Asana donde se encuentra ubicado el yacimiento minero, y los agricultores le manifestaron su preocupación por la fuente de agua que requiere la empresa minera, así como por la desviación del río Asana y la ubicación del botadero de la mina dentro del propio cauce del río; y la posibilidad de contaminación que se puede producir por la exploración de estos recursos en todo el valle moqueguano. Se ha quedado en continuar coordinando y pedir que la empresa minera subsane estas observaciones, caso contrario, se estaría produciendo una oposición al inicio de las operaciones de Anglo American Quellaveco S.A.

Cabe recordar que ayer participó de la Reunión de Trabajo con los Agricultores de Moquegua, convocada por el Consejo Regional de Moquegua. Participaron de la misma la Coordinadora Regional de Agricultores de Moquegua, el Jefe del Proyecto Especial Pasto Grande, el Jefe Regional de Agricultura, el Administrador de la Autoridad Local del Agua, el Gerente del Gobierno Regional de Moquegua, dirigentes de la Junta de Usuarios de Ilo y Moquegua, y 300 agricultores entre otros.

Las exposiciones a cargo de funcionarios del gobierno regional se basaron en la problemática y situación actual del sector agricultura en Moquegua, asimismo, los representantes de diferentes gremios de agricultura trataron temas como la escasez y manejo del agua, la ampliación de la frontera agrícola, apoyo para el crédito agrario y para mejorar la producción y comercialización, etc. Los agricultores solicitaron declarar de prioridad el sector agropecuario y que se declare en emergencia a la agricultura moqueguana.

Durante su intervención el parlamentario moqueguano hizo un llamado para establecer prioridades, una de las cuales debe ser el desarrollo del sector agrícola. Asimismo, llamó a la concertación de autoridades regionales, locales y sociedad civil para trabajar en conjunto. Finalmente, se puso a disposición para respaldar desde el Congreso de la República o lo que corresponda promover para el desarrollo de la agricultura regional y local.

Con el ruego de su difusión,

Despacho Congresal 311-7518 Celular del Congresista: 995606743 RPM#285722
<http://www.washingtonzeballosg.blogspot.com>